



学校教育目標

- 進んで学習する生徒
- 明るく心やさしい生徒
- 体を鍛える生徒

『蕨東のあいさつひとつで笑東に』

東中だより

生徒数(名)
男子 180
女子 163
計 343

令和5年7月3日 第5号

Tel 048・442・5370 Fax 048・442・5377

さわやか相談室 Tel 048・445・6692

E-mail higasijh@warabi.ne.jp



成長に向けて

校長 岡部 慎一

この季節、正門から校舎の間には校庭に沿って紫陽花が咲きます。雨の翌日の晴れた日、朝露をまとして陽の光を浴び、淡青紫や薄桃に色づいた花々はとても綺麗です。私の住む街にも植栽があり、歩いていると紫陽花に目を奪われ心が癒されることがあります。一つ一つの小さな花が集まり大輪となる紫陽花。学校も一人一人頑張る生徒と教職員の力が集まって輝きを放つことができ、それが成長や感動を生み、皆さんに応援していただけることにつながるような気がします。

さて、先月は学校総合体育大会二市大会や県南大会等に運動部が出場しました。積み重ねてきた努力の成果が発揮され、それぞれ試合でベストを尽くし、頑張っている姿が見られました。また、惜敗し、試合後涙を流した生徒やチームもありましたが、最後まであきらめずに挑み、感動する試合が多くあったこと、生徒たちの躍動する姿が素晴らしかったことをご報告します。このあとの県大出場や新チーム、夏のコンクール出場や作品を応募する部活にはエールを贈り活躍を期待しています。この度、大会参加に係る健康観察、早朝の送り出しや、応援に足を運んでいただきありがとうございました。

そして、今月末から夏休みに入ります。1学期を終え4月から今までの生活がどうだったか振り返ることが大切だと生徒たちには伝えます。3年生は大半の生徒が運動部を引退し、活動中の運動部文化部の生徒も含みいよいよ自分の進路を具体的に考えなければいけません。学習面など自分の課題をよく分析し、夏休みの計画を立てることの大切さや、三者面談では自分の考えを担当の先生に話せるように、親子で事前に話し合い確認しておくことも指導して参ります。進路実現に向けた準備にしっかり取り組むこと、2年生・1年生も同様に学習面、生活面などについて、確実に振り返りをして、有意義な夏休みを過ごせるように計画を立て、実行していけることを願っています。

子供でも大人でも人間は小さなことをコツコツと積み上げやりぬくことが、それぞれの中で確かな力となり、やがて自分でも信じられないくらい大きな力を発揮していくものだと思います。夏休みにはそれぞれの計画のもと、見聞を広め、自主的に学び、体力を高めてほしいと思います。様々な影響をプラスにしつつ、目標をもって何かに夢中で取り組んだり、心がけている行動が習慣になったりする、子供たちの成長が楽しみです。

お知らせ 「非行防止・薬物乱用防止教室」開催

- 講師 埼玉県警察 蕨警察署生活安全課
- 7月13日(木) 14:45~15:20 本校体育館
- 本校では、標記教室を関係機関との連携により、健康で安全な生活態度や習慣の形成など、子供たちの健全育成に資するため、毎年行っています。今年は上記日程で実施し、保護者・地域の方も、ご覧いただくことが可能です。

ご都合がつくようで、興味関心がおありでしたら、遠慮なくご来校ください。

夏の交通事故防止運動 7月15日(土)~7月24日(月) 「人も車も自転車も安心・安全埼玉県」

- 運動重点
- ①自転車乗用時のヘルメット着用促進と交通事故防止(リーフレットより下記①抜粋)
 - ②子供と高齢者の交通事故防止
 - ③飲酒運転の根絶

①令和5年4月1日から全ての自転車利用者に対する乗用車ヘルメット着用が努力義務化されました。「令和4年中埼玉県では自転車の交通事故死亡者の約7割が頭部への致命傷を負い、また全員がヘルメットを着用していませんでした。交通事故防止のため、交通ルールの遵守とともに、万が一の事故に備えヘルメットの着用に努めましょう。」